

# ユースあすなろ

## 「戦争立法」迫る

### 安倍内閣 憲法無視の悪法一括提案

自民公明両党は安保法制に関する与党協議を終え、主に11の法律改定案を国会に提出します。自衛隊の海外派遣について「歯止めをかける」

#### 植田和子二期目の当選 心より皆さまにお礼申し上げます

こぶし 後援会会长 小倉卓郎  
菊池伍郎

4月12日に行われた千葉県議選、そして、26日の流山市議選では、多くの皆さまのご支援とご支持をいただき、ありがとうございました。県議候補の矢田春代は残念ながら当選に至りませんでしたが、流山市議選では植田和子を始め4名全員の当選を果たすことが出来ました。心より感謝申し上げます。日本共産党は今回の選挙で安倍政権が狙う「戦争立法」をはじめ、社会保障の切り捨てなどの不安と批判の皆さんのお声を背にたたかいました。日本共産党は前回より投票率が下がるなかで、得票数・得票率ともに伸ばすことが出来ました。皆さまのおかげです。心よりお礼申し上げます。

15年5月15日  
第195号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
(部内資料)

どんな戦争にも自衛隊を派兵できるようにする、「専守防衛」も投げ捨てて平和憲法を根本から覆す悪法です。成立阻止に全力を挙げましょう。

#### ◆国会にもはからずに戦争開始

政府が「日本の存立が脅かされる」とか「放置すれば日本の平和に重要な影響がある」場合を重要事態などと判断すれば、国会の承認なしに出動命令を出し、軍事行動し、事後承認でもよいというのです（重要影響事態安

全確保法）。国会の承認なしといふことは政府が独自判断で勝手にするわけなので、國民が了解していないといふだけではなく、知らぬ間に戦争が始まることです。

従来の「周辺事態」という自国の防衛から半歩踏み出しだものをさらに枠を捨てて、世界中に派兵しようとします。つまりいつでも戦う口実は生まれるといふことです。

#### ◆外國同士の戦争にも加担（集団的自衛権）

前記の「重要影響事態

に米軍とともにに戦つて、襲撃されたら日本が反撃する。つまり日本が攻撃されたのでなくとも集団的自衛権として武器を使用して戦うというのですから、全く米軍と一緒に戦うことになります。

「日本の存在が脅かされる」とか「重要な影響」は軍事

4月29日 市議会議員選挙では、大変お世話になりました。みんなのおかげで、無事に、この北部地域の日本共産党の議席を守ることができました。2期目の当選は難い、という話をよく聞いていたので、正直、どうなることやら、不安でいっぱいでしたが、みなさんと力を合わせて、なんとか乗り越えることができました。また、4人全員当選を果たすことともできました。本当に

本当に、ありがとうございました!!

ヘッドライ

日本両政府は沖縄の負担軽減を名目に何としても辺野古に新米軍基地を作ろうとしている。これに反対の沖縄の民意は知事選、総選挙、市長選などで明らかだ。「ジュゴンの住む美ら海を破壊するな」という声も無視して環境破壊が進む▼4月10日茨城県鉾田市海岸に150頭余のイルカが打ち上げられた。これに対してウイルスの仕事量は増えたろうと思いますが、負けずに、なんとか乗り越えること

ります。これからも、引き続き、よろしくお願ひ致します。

# 戦争する国にさせない 宪法9条守ろう!

流山市議会  
議員選挙

4人の市議団で平和とくらし守る！



4月26日深夜、選挙本部で  
4人の議員（前列）揃って

選挙中、街角で政策を訴える植田和子市議

#### 県議選結果

矢田春代 7,903票 次点

#### 市議選結果（前回得票）

植田和子 1,725票 (1,516)

小田桐たかし 2,890票 (3,842)

徳増きよ子 1,913票 (1,460)

いねい紳一郎 1,666票 (1,321)

多数激戦の中、上記の得票を得て、日本が危ぶまることで、日本が国政に左右される争われた。矢田春代は前回より投票率が下がったが、得票数・得票率ともに伸ばすこと

が出来ました。皆さまのおかげです。心よりお礼申し上げます。

#### ◆地球上のどこへでも派兵

日本は食料もエネルギーも輸入に頼る国にしてしまったのですから、これらはただちに日本の国や国民の命にかかる問題となりますが、つまりいつでも戦う

口実は生まれるといふことです。

#### ◆外国同士の戦争にも加担（集団的自衛権）

前記の「重要影響事態

に米軍とともにに戦つて、襲撃されたら日本が反撃する。つまり日本が攻撃されたのでなくとも集団的自衛権として武器を使用して戦うというのです。

自衛隊法や周辺事態法など10の法律の「改正」を一括して上程し、一回の採決で決めてしまおうといふ強引なやり方が目論まれています。審議時間が短縮し、国民の反対

が広がる前に決めてしまおうとしているのです。



9年に行う実験の影響を試算。その結果クジラやイルカ数百頭が死に、1万頭以上が重症を負い、方向感覚を失うなどの異常行動をきたす個体は2千万頭という。なぜ報道されないのでだろう。早くも秘密保護法の自主規制が始まっているのです。

原発から撤退 ただ今原発ゼロ!!